



Darmstadt, den 10. August 2023

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit großer Hoffnung startete die Ukraine am 24. August 1991 in ihre Unabhängigkeit. Heute ist diese bedrohter denn je. Der Angriffskrieg Putins stellt nicht nur die Unabhängigkeit, sondern auch die demokratische Entwicklung des Landes in Frage. Darüber hinaus stürzt er die Bevölkerung in Not und Verzweiflung.

Wir wollen gerade an diesem ukrainischen Nationalfeiertag unserem Engagement für die Ukraine und unserer Solidarität noch stärkeren Ausdruck verleihen. Deshalb laden wir Sie/Euch ein zu unserer

Veranstaltung zum Ukrainischen Unabhängigkeitstag

Am Mittwoch, 23. August 2023, von 17.00 bis 19.00 Uhr

Im Konferenzsaal IHK Darmstadt, Rheinstraße 89, 64295 Darmstadt

Nach den Nationalhymnen der Ukraine und Deutschlands wird der PDUM-Vorsitzende Sie/Euch begrüßen. Ihm wird der zentrale Redebeitrag des Generalkonsuls der Ukraine in Frankfurt am Main, Vadym Kostyuk, folgen. Weitere Grußworte, so der Städte Darmstadt und ihrer Partnerstadt werden erwartet. Die Veranstaltung ist öffentlich.

Wir würden uns über Ihren/Deinen Besuch sehr freuen. Anschließend besteht die Möglichkeit, im PDUM-Depot in Griesheim, Am Bahnhof 27, in lockerem Rahmen Gespräche zu führen.

Slawa Ukrainii!

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ulrich Wissmann'.

Dr. h. c. Ulrich Wissmann

Vorsitzender